Cousance

Cousance labellisée "Villages et villes citoyennes"



Le maire Christian Bretin n'est pas peu fier de cette distinction. Photo Mairie de Cousance

Pour lutter contre la crise de la citoyenneté, des communes s'engagent dans le développement de politiques de participation des habitants. L'association Empreintes citoyennes a créé le label "Villages et villes citoyennes", une étiquette nationale lancée en 2022. Il s'agit d'un outil d'évaluation, de valorisation et de progression des communes qui développent des actions en faveur de la culture citoyenne.

Sur près de 350 communes

françaises candidates en 2023, 27 seulement ont été labellisées. Cousance fait partie des communes distinguées et vient donc de recevoir le label. Une grande satisfaction pour le maire Christian Bretin qui a défendu son projet avec son équipe depuis 2014 en conduisant une politique « offensive » selon ses dires et qui perme t « a u j o u r d'h u i c e t aboutissement et une reconnaissance pour lesquels nous sommes extrêmement fiers ».